

## «Yves POZZO DI BORGO apporte son soutien à la jeune soudanaise condamnée à mort pour apostasie»

10/06/2014

### **Yves POZZO DI BORGO apporte son soutien à la jeune soudanaise condamnée à mort pour apostasie**

Dans une question écrite, Yves Pozzo di Borgo, sénateur de Paris, a attiré l'attention du Ministre des affaires étrangères et de Madame la Garde des sceaux sur le cas de Meriam Yahia Ibrahim Ishag, née d'un père musulman et d'une mère chrétienne orthodoxe d'Éthiopie, qui risque d'être exécutée prochainement au Soudan pour apostasie.

Le sénateur demande au Ministre des Affaires étrangères et à Madame la garde des sceaux de bien vouloir lui faire connaître leurs initiatives dans cette affaire. Il souhaiterait savoir s'ils ont l'intention de faire pression sur le gouvernement soudanais pour que ce crime ne soit plus perpétré.

Yves Pozzo di Borgo a tenu à apporter son soutien à la jeune soudanaise, en cosignant l'appel du collectif Darfour " Il faut sauver Meriam"

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS  
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr  
Internet : [www.udi-uc-senat.fr](http://www.udi-uc-senat.fr)  
Twitter : [@UC\\_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)  
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)